

La economía uruguaya desaceleró su crecimiento en el tercer trimestre

La actividad económica aumentó 3,7% respecto a igual período de 2013, con una caída de 0,4% comparado con abril-junio de este año

+ - 15.12.2014, 17:08 hs - ACTUALIZADO 17:29

La actividad económica aumentó 3,7% respecto a igual período de 2013, desacelerando su ritmo de crecimiento respecto al dato anterior, que mostraba un incremento de 3,9%.

Los datos de Cuentas Nacionales difundidos el lunes por el Banco Central del Uruguay (BCU) muestran una caída de la actividad de 0,4% respecto al segundo trimestre del año, una vez descontados los efectos estacionales.

El inicio de las actividades de Montes del Plata tuvo un fuerte impacto en la actividad industrial, que creció 10,1% respecto al tercer trimestre del año pasado. El agro también tuvo un mejor desempeño, pasando de crecer a una tasa de 2,4% en el segundo trimestre del año a 2,8%.

Esas mejoras se vieron compensadas por un menor dinamismo del sector comercio, que pasó de crecer a una tasa de 2,4% a otra más moderada de 0,5%. Transporte, almacenamiento y comunicaciones moderó su marcha, de 8,1% a 4,4%. En tanto, la construcción profundizó su caída, desde un deterioro interanual de 3,7% en el segundo trimestre a 5,2% en el último dato.

Por el lado de la demanda, el consumo privado tuvo una leve desaceleración, de 4,5% a 4,3%, mientras que la inversión privada pasó de caer 7,2% a un deterioro más moderado, de 4,4%.

Las exportaciones, por su parte, moderaron su ritmo de aumento, desde una tasa de 7,3% a una de 3,8%. Las compras al exterior, por su parte, pasaron de crecer 3,9% en el segundo trimestre a caer 1,6% en el último cuarto relevado.